



Un error político, no llevar al pleno la iniciativa para cancelar el horario de verano: PT

El diputado Gerardo Fernández Noroña, vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PT, afirmó que es un error político no llevar al Pleno, este jueves, la iniciativa para cancelar el horario de verano.

En conferencia de prensa, expresó su enojo por la decisión que se tomó en la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para dejar fuera del orden del día ese asunto. “Manifiesto mi franco enojo porque mis compañeros de Morena no van a abordar hoy, decidieron no meter el tema del horario verano, la cancelación del horario de verano. Es un error político, es un clamor popular que eso se termine y yo ya había aceptado que el cambio se diera hasta noviembre”, externó.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/un-error-politico-no-llevar-al-pleno-la-iniciativa-para-cancelar-el-horario-de-verano-pt/>